



INDOSAT

INDOSAT MELEPAS KEPEMILIKAN SAHAM DI PT SISINDOSAT

Jakarta, 7 Januari 2005 – Hari ini PT Indosat Tbk (INDOSAT) secara resmi mengumumkan penutupan transaksi penjualan kepemilikan saham sebesar 96,87% di PT Sisindosat Lintasbuana (Sisindosat). Penutupan transaksi ini ditandai dengan penandatanganan Akta Jual Beli (AJB) oleh Wakil Direktur Utama Indosat, Ng Eng Ho dan Direktur Utama PT Aneka Spring Telekomindo, Herry Andriejanssen selaku pembeli di Kantor Pusat PT Indosat Tbk Jakarta.

”Setelah melalui proses penawaran yang dimulai sejak pertengahan tahun lalu, Indosat akhirnya menetapkan PT Aneka Spring Telekomindo sebagai pembeli kepemilikan saham Indosat di Sisindosat pada awal Desember 2004,” kata Wakil Direktur Utama Indosat Ng Eng Ho.

Penandatanganan Jual Beli (PJB) penjualan kepemilikan saham tersebut telah dilakukan dengan pihak PT Aneka Spring Telekomindo (Astel) pada tanggal 17 Desember 2004. Sedangkan penutupan transaksi dilaksanakan pada tanggal 7 Januari 2005 dengan penerimaan total pembayaran tunai oleh Indosat sebesar Rp40 milyar.

”Penjualan kepemilikan saham Indosat di Sisindosat ini merupakan bagian dari strategi Indosat untuk merestrukturisasi anak perusahaan yang tidak terkait dengan bisnis utama. Melalui proses ini, Indosat dapat semakin fokus di bisnis seluler, serta terus menjaga kesinambungan usaha pengembangan bisnis telekomunikasi tetap dan MIDI”, tambah Ng Eng Ho.

Sisindosat semula didirikan sebagai anak perusahaan Indosat pada tanggal 17 April 1990 yang awalnya bergerak sebagai distributor Oracle di Indonesia. Dalam rangka mengantisipasi pesatnya perkembangan teknologi IT, Sisindosat melakukan transformasi bisnis melalui perubahan visinya dari distributor Oracle menjadi ”Perusahaan IT Terdepan di Indonesia” dengan menawarkan servis dan solusi yang lebih komprehensif dan integral.

Indosat adalah penyelenggara informasi dan telekomunikasi terkemuka di Indonesia yang memberikan layanan jasa : seluler, telekomunikasi tetap dan MIDI. Selama sembilan bulan pertama tahun 2004, bisnis seluler memberikan kontribusi sebesar 68,5% terhadap pendapatan usaha Perusahaan. Sementara SLI memberikan kontribusi sebesar 16,4% dan MIDI & jasa lainnya sebesar 14,2%. Saham-saham Indosat tercatat di Bursa Efek Jakarta dan Surabaya (JSX:ISAT) dan American Depository Share Perseroan tercatat di New York Stock Exchange (NYSE;IIT)//

Untuk keterangan lebih lanjut hubungi

Corporate Secretary
Telp: 62-21-3869614 & 3869615
Fax : 62-21-3804045
Email : investor@indosat.com
Website : www.indosat.com

Divisi Hubungan Masyarakat
Telp : 62-21-3869625
Fax : 62-21-3812617
E-mail : publicrelations@indosat.com
Website : www.indosat.com

Disclaimer:

This document contains certain financial information and results of operation, and may also contain certain projections, plans, strategies, and objectives of Indosat, that are not statements of historical fact which would be treated as forward looking statements within the meaning of applicable law.

Forward looking statements are subject to risks and uncertainties that may cause actual events and Indosat's future results to be materially different than expected or indicated by such statements. No assurance can be given that the results anticipated by Indosat, or indicated by any such forward looking statements, will be achieved.//